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本日欠席者

出 席 報 告

第 2253 回例会　　2023 年 7月3日（月）　晴れのち一時雨

椎谷会員、山本哲会員、青木会員、眞原会員

司　会　　中野副幹事

斉  唱    国歌｢君が代｣、奉仕の理想

唱  和　　4つのテスト

ソングリーダー  若菜クラブ管理運営委員長

ゲスト  　張 付新様 　石井竣太様   楊 晶 ( ヤン チン )様

       

ビジター　第 4グループガバナー補佐　伊澤敏典様

　　　　　ガバナー補佐幹事　山本義治様 (茅ヶ崎湘南 RC)

新旧会長・幹事交代式　バッジ交換

石腰前会長　⇔　村松新会長　 　小澤前幹事　⇔　山本和好新幹事

会報委員(クラブ管理運営委員会)

若菜勝美　鈴木正秋　石丸博久　大澤 剛　茂内 勝　中村 靖　二見 茂　眞原 浩　森嶋洋子　山本和好
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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　村松　一　　幹事　山本和好

子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに先の５０年へ～



大変緊張しています。まずは先ほどもご紹介させていた
だきました伊澤AG、山本AG幹事、本日はようこそ寒川
RCの例会にお越しいただきました。すでに前年度のうち
から会長幹事会でお世話になっております。本当に楽し
いメンバーで1年間活動していけることに期待しておりま
すし、また勉強もさせていただいております。一年間どう
ぞよろしくお願いいたします。そしてゲストでお越しいた
だきました石井竣太様、楊 晶様、ようこそ寒川RCにお越
しくださいました。ありがとうございます。米山奨学生 
張 付新君、いつも例会に来ていただきありがとうござい
ます。これからも時間の許す限り例会に来ていただけま
すよう、よろしくお願いいたします。本日は予定も詰まっ
ておりますので、私の方針については後半のプログラムで
詳しくお話させていただきます。

会長の時間 村松会長

なし

●ガバナー事務所
～7/1付け会員数確認依頼 ( 回答済み )
～会員増強･維持に関する卓話等受付の案内
～7月のロータリーレート｛1ドル:145円｝（6月＝140円）
～上半期地区人頭分担金送金依頼｛本会計 :7,850 円 /
　人＋事業会計 :4,150 円 / 人＋地区大会分担金 8,000
　円 /人＝20,000 円 /人｝→ 35 名分を7月中に送金い
　たします

2253回スマイルボックス

合計50,000円

◎第 4 グループガバナー補佐　伊澤敏典様 ( 茅ヶ崎湘
南 RC)
村松会長・山本幹事、そして寒川 RC の皆様、2023－
24 年度が始まりました。社会環境の変化に対応し、
クラブの更なる活性化のため、未来のクラブに向けた
一年をスタートしてください。AG 幹事ともども緊張感
を持って務めさせていただきます。石腰直前会長様、
小澤直前幹事様、お疲れ様でした。引き続きご指導よ
ろしくお願いいたします
◎村松会長・山本幹事
1）本日より一年間、よろしくお願いいたします。

その他受理

回 覧

週報受理

例会変更

山本和好幹事幹事報告

茂内クラブ管理運営委員

〇RI日本事務局　財団室NEWS

委員会報告

親睦活動委員会　下里委員長
来週の例会は｢直前会長幹事慰労会｣として鎌倉｢御代
川｣での移動例会となります。町民センター横から16:30
にバスが出発します。時間厳守でお集まりください。よ
ろしくお願いいたします。
記念誌部会　磯川部会長
記念誌の校正が出来上がってきました。最終確認を行
う日程を決めますので記念誌部会のメンバーは例会後
2階ロビーにお集まりください。

ゴルフ同好会　島村会員
9/14-15で予定しております遠征ゴルフですが、大洗CC
予約完了しました。2日目は静ヒルズとなっています。ま
た、去年参加させていただきました平塚･伊勢原近隣RC
の合同コンペに今年もお誘いをいただきました。9/28(
木)、レイクウッドとのことです。詳細は追って回覧を回
します。次々回の寒川RC同好会コンペは10/4(水)レイ
ンボーとなっています。以上、よろしくお願いいたします。

綾瀬春日、綾瀬、茅ヶ崎湘南、茅ヶ崎、藤沢、各RC

理事会報告

審議事項 
1）7/31(月)移動例会｢三浦RC前･現会員増強委員長卓
　話｣予算書の件･･･｢講師お車代｣を｢講師お土産｣に変
　更し、承認
2）8/7(月)｢創立50周年打上げ慰労会｣予算書の件･･･
　一部修正し、承認
3）10/2(月)地区大会親睦ゴルフ開催日のため10/3(火)
　に例会日変更の件･･･承認

※本日お渡ししました｢2023-24年度クラブ委員会活動
計画書｣修正のお願い
｢田島G地区ビジョン並びに目標｣のページ
上から5行目｢維新｣→｢維持｣、7行目｢会員維持状況｣→
｢会員維持増強｣

誕生祝 ７月生まれ

茂内会員、村松会員

張 付新君に7月分の奨学金支給

同好会報告



第4グループガバナー補佐　伊澤敏典様ご挨拶

村松新会長方針挨拶

まずは今から読み上げる文
章をお聞きください。｢ロー
タリークラブのメンバーの皆
様、私はこの度、ロータリー
クラブの会長に就任させて
いただき、大変光栄に思っ
ております。まず、心から
感謝の意を表明させていた
だきたいと思います。皆様
のご支援とご信頼により、
私はこの重要な役割を果た

2）伊澤 AGようこそお越しいただきました。
3）オブザーバーの石井様・楊様、張君、例会を楽し
んでいってください。
4）お誕生祝ありがとうございます (会長 ) 
◎中野会員
7 月 1 日の菊地土建創立 50 周年記念式典には、ロー
タリーの皆様に多数ご列席いただきましてありがとうご
ざいました。皆様のおかげで素晴らしい式典になりま
した。
◎茂内会員
誕生日のお祝い、ありがとうございます。私も生誕 50
周年となりました。これからも寒川 RC と共に生きて行
きます。
◎秋本会員
村松会長・山本幹事、一年間よろしくお願いいたします。
◎石腰会員
前年度は大変お世話になりました。そして本年度が始
まりました。村松会長・山本幹事、よろしくお願いい
たします。
◎小澤会員
村松会長・山本幹事、そして中野副幹事、一年間よろ
しくお願いいたします。(お手柔らかに･･･)
◎島村会員
新年度のスタート！！村松会長・山本幹事、一年間よろ
しくお願いいたします！
◎石塚、石丸、磯川、井上 (晋 )、井上 ( 稔 )、入澤、内野、
大澤、金子、菊地、椎野、清水、下里、鈴木 ( 郁 )、
鈴木(正)、高波、中村(光)、中村(靖)、二見、三澤、三留、
森嶋、若菜、各会員

す機会をいただきました。また、前任の会長をはじめ
とする過去の役員の皆様にも、組織の発展に対するご
尽力に深く感謝申し上げます。私は、ロータリークラ
ブの理念と価値観を胸に、組織の発展と地域社会へ
の貢献に全力を尽くすことをお約束します。私たちは、
団結し、協力し、持続可能な社会の構築に向けて努力
することで、より大きな影響を与えることができると信
じています。私の会長就任の期間中、私たちは以下の
重要な目標に焦点を当てて取り組んでいきます。まず
第一に、メンバーシップの拡大と多様性の促進です。
新たなメンバーの参加を奨励し、異なるバックグラウ
ンドや専門知識を持つ人々の参加を積極的に迎え入れ
ることで、より多様性と創造性に富んだクラブを築き
上げたいと考えています。また、教育プログラムの充
実とメンバーのスキル向上の支援も重要なテーマです。
私たちは、メンバー同士の知識や経験の共有を促進し、
相互学習の機会を提供することで、個々の成長と組織
全体の発展を支援していきます。また、若手メンバー
や新入会員の育成にも力を入れ、将来のリーダーを育
成する取り組みを推進します。さらに、私たちは地域
社会への貢献を重視します。地域の課題やニーズに対
応するために、地域プロジェクトやボランティア活動を
通じて積極的な参加を促し、社会的な変革をもたらす
ことを目指します。私たちのロータリークラブは、地
域の課題に対して積極的に対応し、希望と活力をもた
らす存在でありたいと考えています。最後に、私たち
のクラブの結束と協力を強化していくことをお約束しま
す。私たちは、互いに尊重し、意見を交換し、お互い
をサポートする組織文化を大切にしましょう。そして、
ロータリークラブの理念に基づき、友情と奉仕の精神
を持って、より良い社会の実現に向けて努力してまい
りましょう。皆様のご支援と協力をいただきながら、
私たちのロータリークラブはより一層の成長と発展を
遂げることができると信じています。心から感謝申し
上げます。引き続き、皆様のご支援をお願い申し上げ
ます。より良い明日を築くために、共に努力しましょう。
ありがとうございます。｣･･･なんとなくおかしい言い回
しもありましたが、これは｢ロータリークラブ会長就任
あいさつを教えて！｣とチャット GTP に打ち込んだとこ
ろ、2-3 分で生成された文章です。すごいですよね。｢
メンバーシップの拡大｣とか｢若手メンバーや新入会員
の育成にも力を入れ｣とか、｢地域社会への貢献を重視
して、地域プロジェクトやボランティア活動を通じて積
極的な参加を促す｣など、ロータリーをある程度理解
しているように思えます。今、時代はこのくらい進ん
でいると私自身もびっくりしております。是非皆様も一
度はやってみてください。さて、先ほどの会長の時間
で言い忘れたことがございました。何はともあれ、石
腰前年度会長･小澤前年度幹事、一年間お疲れ様でし
た。私は今日まだ 1 時間足らずしか会長の仕事をして
いませんが、いつもの 100 倍疲れました。そんな 1 年
間を過ごされたお二人に、まずは感謝の意を表したい
と思います。来週には盛大な直前会長幹事慰労会が
行われますので、その場で改めてお礼を申し上げたい
と思います。さて、今年度ゴードン R.マッキナリー RI



会長のテーマは｢CREATE HOPE in the WORLD －世界
に希望を生み出そう－｣です。今日お配りしたクラブ委
員会活動計画書にも載っていますので、田島ガバナー
の地区目標と併せて各自よく読んで理解していただけ
ればと思います。昨年度、寒川 RC は無事創立 50 周
年を迎えることができました。いろいろ勉強させてい
ただきましたし、先輩たちは最終的にはしっかりとや
り遂げるという姿勢を見せつけられた思いもございま
す。そして 51 年目を迎える今年度は、地域･社会に役
立てるような｢継続的奉仕事業の確立｣を目指していき
たいと考えております。まだまだ具体的なことは見え
ていませんが、皆様と共に一年間かけて考えていきた
い。こちらは井上晋一さんを委員長に長期ビジョン検
討委員会にお任せしたいと思います。フォーラムの開
催などを通じて小澤エレクトと共に次年度に向けて誘
導していただければと思います。このコロナ禍により 3
年間何もできなかった私たちですが、少しずついろい
ろな会が開催できる世の中になってきました。積極的
に交流する機会を推進し、会員相互の友情をより一層
深めていきたいと思っています、楽しみのあるクラブ
であれば、皆様に興味を持っていただき新しい会員が
入ってくれる、そして同じ志を持って活動してくれるメ
ンバーも増えるのではないでしょうか。是非私たち自
身が楽しみながらこのクラブを率先して盛り上げてい
けたらいいなと思っています。皆様が楽しみながら、
ロータリーを学び、ロータリーを通していろいろなこと
を学ぶ機会を与えられていることを感じていただけた
らと思っています。何より、楽しい一年にしたいと思っ
ております。いろいろなところへ行っていろいろな経
験をする機会が多くなると思います。ぜひ多数の皆様
のご参加をお願いいたします。
活動計画
1　クラブを代表するような継続的奉仕事業の模索・
　　確立
2　会員増強・維持：クラブとして 2名増強、女性会      
      員比率の向上
3　ロータリー財団・米山奨学会への協力
      ロータリー財団寄付目標　　200ドル /人
      ポリオプラス目標　　　　　40ドル /人
      恒久基金 (ベネファクター )　1,000ドル以上 /クラ   
      ブ
      米山奨学会寄付目標　　　　20,000 円以上 /人　     
      ( 普通寄付＋特別寄付 )
　  米山奨学生世話クラブ引受け　張 付新 (チョウ・ 
      フシン )さん　男性　中国
4　姉妹クラブとの交流：台北士林 RC・寒河江 RCと   
      の交流
年間スケジュール
まず、7/31 に会員増強委員会担当例会として三浦 RC
の前･現会員増強委員長卓話を予定しています。昨年
度初め 28 名だった会員が年度末には 56 名と1年間で
倍増したクラブです。この後、11 月と 2 月にも会員増
強委員会担当例会を予定しています。そして 8 月には
長期ビジョン検討委員会クラブフォーラムがあります。
そのあとは 4月、6月、と次年度に向けて｢継続的奉

仕事業の確立｣を進めていただきます。9 月にはガバ
ナー公式訪問があります。関係者、地区出向者は例会
前に懇談会があると思います。ご協力よろしくお願い
いたします。10/14( 土 )-16( 月 ) には寒河江 RCとの合
同例会を計画しました。島村国際奉仕委員長はもう寒
河江に行って打合せをしてきてくれています。多くの皆
さまのご参加をお願いいたします。さらに10月に地区
出向者の活動報告を入れました (5月に 2回目を予定 )。
地区でどんな活動をされているのかご報告いただきた
いと思います。12 月には年次総会がありますが、その
前に PP 会議を開催し、歴代の会長の皆様から貴重な
お話を伺いたいと思います。ちょっと飛びますが 3 月
にはここ参集殿で第 4 グループ IM が開催されます。
担当ではありませんが何かしらお手伝いすることが出
てくるかもしれません。皆様のご理解をいただきます
ようお願いいたします。5 月には創立移動例会があり
ます。私個人的には伊勢神宮に行ってみたいと下里親
睦委員長にお願いしています。ぜひ多くの皆様と一緒
に内宮･外宮、おかげ横丁などを散策したいと思いま
す。私は入会10 年目です。40 歳まで青年会議所でお
世話になり、その後シャトレーゼを開き 2 年間休みな
しで働きました。2 年経って、少し余裕ができたころ
内野さんが訪ねて来られて入会の運びとなったのです
が、こんな素晴らしい組織に誘ってくれた内野先輩に
は感謝しかありません。メンバーの皆様にもたくさん勉
強させていただき、支えていただいて10 年経ちました。
会長という役職は 1 年間しかできませんが、精一杯私
のやれることをやっていきたい、できる限りの力を寒
川 RC に注ぎたいと思っています。この一年間、寒川
RC の会長として務めさせていただきます。どうかよろ
しくお願い申し上げます。


